



Continúa el acoso, denuncia *Alito*

RITA MAGAÑA

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, denunció que continúa la persecución política en su contra por parte del gobierno federal y Morena, luego de que a su llegada al aeropuerto de la Ciudad de México, las autoridades migratorias lo retuvieron arbitrariamente durante más de una hora.

En redes sociales, informó que a su arribo le hicieron llenar y firmar documentación no oficial y le señalaron que había una "alerta migratoria", lo cual es una nueva violación a la ley. Pero, agregó, "ni así nos van a meter miedo, no nos callarán".

CAMPECHE SOLICITÓ ALERTA

Autoridades migratorias del país confir-

20
MINUTOS fue el tiempo que el INM registró en la revisión de Alito



No nos callarán, insiste / FOTO: CUARTOS-CURO

maron que, la detención temporal de Alito en el AICM, fue a petición del gobierno del estado de Campeche.

En un breve comunicado, señaló que la revisión migratoria se hizo en cumplimiento a una solicitud de autoridades de esa entidad, sin precisar cuáles fueron éstas. **(Con información de Aida Ramírez)**